

## わたしの水道

豊里小学校 五年

阿部

沙莉

なは、じや口から水を飲むのが大  
うと前から思っていました。

世界では、水を飲むことがでなが  
たりきたない水を飲んでしまって命を落す子ど  
もがたくさんいます。雨がふらなくて、野菜  
がかれてしまい、育たない国もあるてたいへ  
んな思いをしてる人たちが多います。

水道問題といつも野菜をはじめて知りました。

これが、「かけ」、「水道」といて知りたいと  
思いました。

水道問題のスローガンは、「水道水安心」  
全く水からも」です。

「水大国」といわれる日本は、いつでも安全な  
だけせいかつな水をつかえるめぐまれた国で  
す。世界では、水を遠くまでくみにしゃく  
けんな思いをしながら素足で川や池から水を  
かぬにくとで、ホヤな子どもや女の人が運んで  
いたりすると「うをテレビで観たことがあ

ります。わたしがもし水をくんでやなにいわねたいら、素足で水のは、つた重いがぬをもつて遠くまで歩くのは大変だが、いやだと鬼いました。

それから、きたない水を飲んでたくさんの子どもたちの命がなくなってしまったのに、ひづくりしました。もし、きたない水でなければ、子どもたちの命は、たすかたと思いました。

雨がふらなかつたり、水がかれてしまつて

作物が育たなかつたり、水不足がやがけでさばくができてしまつて人が住めなくなつてしまふところもあり、たいてつな問題があきてします。わたしが心配していふことは、とにかくかぶせてしまつたら世界には、どくなえいきようがあるのでしようかと鬼いました。

これらのことから、日本のか水、水蓮は、とても安心安全なのだと思いました。おしくて、それいな水がいつも安全に飲めるように気がつけていきたいことかでやまし

た。

一つ目は、水をだしつぱなしにしないこと  
が大切だと思っています。ふざら各大水を大切に  
使うことは、これからも、安全安心で使つて  
いくことにでつながっていいくと思います。

二つ目は、使つた水の再利用の大切さを感  
じました。お米をといだり、そのとぎじるを  
お花にあける、お風呂のお湯を洗たくに再利  
用すると水を使う量が少しでもへるのでな  
いがしようが。



三つ目は、水道の大切さ、ありがたさを知  
ることだと思します。わだしが生まれる少し  
前におきた東日本大震災では、水道が出なく  
なってしまったところもあり、となり町のあ  
じさんからちに水をくみにたり、うちでも  
水道がとまってしまい、たまたまくみあさし  
ておいた水を使うことができ、たすかりまし  
た。その話を聞いて、お水が出なくなってしまった  
てとても大変だったのだと思いました。  
わたしたちには、かがせない水、水道の大

刃を知ることができてよかったです。  
からもじや白から出る水、水道をむだ使いしないで大切に使つていきたいと申います。